

Assad berada. Jadi salah satu alasan para imigran dan pengungsi itu bergerak menuju wilayah Eropa Barat. Para imigran bahkan ada yang melarikan diri dari negara asalnya untuk menyeberangi Laut Mediterania dengan menggunakan perahu, dan tidak sedikit di antara mereka yang tewas dalam perjalanan. Jepang akhir September lalu mengumumkan sumbangan dana senilai USD1,5 miliar atau setara Rp21 triliun untuk membantu mengatasi krisis imigran dan pengungsi asal Timur Tengah yang membanjiri Eropa. Paket bantuan ini meliputi USD810 juta untuk membantu pengungsi Suriah dan Irak. Jumlah ini naik dua kali lipat dari bantuan Negeri Sakura tahun lalu. Sementara USD750 juta sisanya diberikan Jepang untuk membangun perdamaian di Timur Tengah dan Afrika. Sebelum ini, Jepang sudah menyalurkan USD2 juta untuk membantu Lebanon, negara yang menampung lebih dari 1,1 juta pengungsi Suriah, dan USD2,5 juta untuk Serbia dan Macedonia. "Masing-masing bantuan ini adalah langkah darurat yang mampu dilakukan Jepang," ujar Perdana Menteri Shinzo Abe dalam Sidang Umum PBB di New York, Amerika Serikat, akhir September lalu. ● wan

Sar di Yangon

secara langsung kali dan selalu disoleh massa. gamankan kursi per-Yangon, NLD juga kursi di Pyithu Hlut-e). Sementara untuk aw' (upper house), gi 87 kursi. Myanmar memiliki al yang terdiri dari dengan 440 kursi, luttaw dengan 224 l 664 kursi, seban- yang disediakan lan militer, sesuai an undang-undang rintahan militer. menangan NLD ruak sejak Senin rita utama di Har-times, media lokal

Myanmar, melaporkan hitung cepat suara dari 40 ribu TPS menunjukkan NLD diperkirakan mengantongi mayoritas suara. Pemimpin NLD, Aung San Suu Kyi yang menyambang markas NLD pada Senin siang hari (9/11) memaparkan bahwa NLD belum secara resmi menang. Berita utama di Harian Myanmar Times, media lokal Myanmar, juga melaporkan hitung cepat suara dari 40 ribu TPS menunjukkan NLD diperkirakan mengantongi mayoritas suara. Suu Kyi juga memaparkan saat ini bukan saatnya berpesta menyambut kemenangan yang belum pasti. "Belum ada hasil yang sah, tetapi rakyat pasti sudah tahu yang sebenarnya," ujar Suu Kyi yang langsung disambut teriakan pendukungnya. ● wan

juta orang, yang lebih besar dari penduduk Jerman. Ini adalah kekalahan pemilu daerah kedua berturut-turut diderita BJP, setelah disikat dalam pemilu negara bagian New Delhi sebelumnya tahun ini. Kekalahan ini dapat menggagalkan rencana reformasi ekonomi Modi dalam parlemen India, karena pemilu negara bagian menentukan siapa yang menguasai majelis tinggi parlemen, di mana BJP adalah

BJP, yang ia pimpin meraih suara mayoritas di pemilihan umum dua pekan lalu. Sebelumnya Modi telah menjadi gubernur di Gujarat selama 13 tahun dan dipuji karena berhasil menjadikan negara bagian di barat India itu sebagai lokomotif ekonomi, dengan memberantas korupsi, menarik investasi dan membangun infrastruktur. Banyak pemilih mengatakan mereka berharap Modi akan menerapkan transisi serupa di tingkat nasional. ● wan



PT ARGO PANTES Tbk.
("Perseroan")
Berkedudukan di Jakarta

PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Dengan ini Direksi Perseroan mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada :

Hari/Tanggal : Kamis/3 Desember 2015
Jam : 10.30 WIB – selesai
Tempat : Ruang Training PT. Argo Pantes Tbk., Jl. M.H Thamrin KM. 4 Cikokol Tangerang.

Agenda Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan adalah sebagai berikut :

- Perubahan Pasal 3 Anggaran Dasar Perseroan**
Penjelasan: Agenda ini merupakan perubahan Pasal 3 Anggaran Dasar terkait dengan Peraturan IX.J.1 Pokok-pokok Anggaran Dasar Perseroan Yang Melakukan Penawaran Umum Efek Bersifat Ekuitas Dan Perusahaan Publik, sehubungan dengan uraian kegiatan usaha utama dan kegiatan usaha penunjang Perseroan antara lain penyewaan gudang.
- Perubahan Anggaran Dasar Perseroan sehubungan dengan peraturan-peraturan Otoritas Jasa Keuangan**
Penjelasan : Agenda ini merupakan perubahan Anggaran Dasar dilakukan antara lain untuk disesuaikan dengan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 32/POJK.04/2014 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka, Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 33/POJK.04/2014 tentang Direksi dan Dewan Komisaris Emiten atau Perusahaan Publik dan Peraturan IX.J.1 Pokok-pokok Anggaran Dasar Perseroan Yang Melakukan Penawaran Umum Efek Bersifat Ekuitas Dan Perusahaan Publik,

Catatan :

- Untuk keperluan Rapat, Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada Para Pemegang Saham Perseroan dan iklan pemanggilan ini merupakan undangan resmi bagi Para Pemegang Saham Perseroan.
- Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah :
 - Untuk saham-saham Perseroan yang belum dimasukkan ke dalam Penitipan Kolektif, hanyalah Para Pemegang Saham Perseroan yang sah, dan nama-namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham di Biro Administrasi Efek ("BAE") Perseroan, PT EDI Indonesia pada tanggal 10 November 2015 selambat-lambatnya pukul 16.00 WIB.
 - Untuk saham-saham Perseroan yang berada di dalam Penitipan Kolektif hanyalah Para Pemegang Saham yang nama-namanya tercatat dalam Sub Rekening Efek di PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI") pada penutupan perdagangan saham di Bursa Efek Indonesia pada tanggal 10 November 2015 pukul 16.00 WIB.
- Pemegang Saham yang tidak dapat hadir, dapat diwakili oleh Kuasanya dengan membawa surat kuasa yang sah sebagaimana ditentukan oleh Direksi Perseroan, dengan ketentuan para anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan boleh bertindak selaku Kuasa Pemegang Saham Perseroan dalam Rapat, namun suara yang mereka keluarkan tidak diperhitungkan dalam pemungutan suara.
 - Formulir surat kuasa dapat diperoleh pada setiap hari kerja selama jam kerja di Kantor Perseroan, PT. Argo Pantes Tbk. di Jl.MH. Thamrin KM. 4, Cikokol, Tangerang 15117, Banten, Indonesia Telepon: (62-21) 55753838 Faksimili: (62-21) 55773999 atau di kantor BAE Perseroan, PT. EDI Indonesia, Wisma SMR Lt. 10, Jl. Yos Sudarso Kav. 89 Jakarta 14350, Telepon: (62-21) 6505829, Faksimili: (62-21) 6505987.
 - Semua surat kuasa mohon dapat diserahkan kepada Direksi Perseroan pada alamat sebagaimana tercantum pada butir 3.b di atas selambat-lambatnya 3 (tiga) hari kerja sebelum tanggal Rapat atau pada hari Senin, tanggal 30 Nopember 2015.
- Pemegang Saham atau Kuasanya yang akan menghadiri Rapat diminta dengan hormat untuk membawa dan menyerahkan fotokopi Kartu Tanda Penduduk (KTP) atau tanda pengenal lainnya kepada petugas pendaftaran Perseroan, sebelum memasuki ruang Rapat.
- Bagi Pemegang Saham Perseroan seperti perseroan terbatas, koperasi, yayasan atau dana pensiun agar membawa fotokopi dari anggaran dasarnya yang lengkap dan akta pengangkatan Direksi dan Dewan Komisaris atau pengurus terakhir.
- Khusus untuk Pemegang Saham dalam penitipan kolektif KSEI wajib membawa Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat ("KTUR") yang dapat diperoleh melalui Anggota Bursa atau Bank Kustodian.
- Bahan-bahan Rapat dapat diakses melalui website Perseroan (www.argoantes.com) sejak tanggal Pemanggilan ini dan dapat diperoleh secara cuma-cuma di Kantor Perseroan jika ada permintaan tertulis dari Pemegang Saham yang disampaikan kepada Perseroan pada hari dan jam kerja.
- Untuk mempermudah pengaturan dan tertibnya Rapat, Para Pemegang Saham atau Kuasanya diminta dengan hormat untuk hadir di tempat Rapat 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 11 November 2015
PT Argo Pantes Tbk.
Direksi Perseroan

INTERNATIONALMEDIA, 11 NOV 2015